

## Exigen seguridad para corresponsal de El Sol de Puebla en Amozoc tras atentado

Por: Gilberto ARRIBALZAGA. movil.popular. 21/12/2022

El Colectivo Nacional Alerta Temprana de Periodistas y Defensores de Derechos Humanos (Conapa) solicitó la urgente intervención de la Secretaría de Gobernación, a través del Mecanismo Federal de Protección para Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas para salvaguardar la vida del periodista Ricardo Carvajal, corresponsal del periódico El Sol de Puebla en el municipio de Amozoc.

Los hechos ocurrieron el fin de semana pasado en el municipio de **Amozoc**, **Puebla**, cuando el lunes 19 de diciembre, **Ricardo Carvajal** al llegar a su negocio se percató que su local había sido rafagueado con más de 10 disparos.

El colectivo pidió a la Fiscalía General de la República (**FGR**), mediante la Fiscalía Especial para la Atención de Delitos cometidos contra la Libertad de Expresión (**FEADLE**), su intervención en la investigación del atentado.

También dieron a conocer que este fin de semana un oficial encapuchado de la policía municipal de **Ciudad Serdán**, **Puebla**, amenazó de muerte al reportero **Carlos Chávez**, corresponsal del medio independiente **Chávez Informa**.

El colectivo externó su preocupación por la seguridad de estos dos periodistas y exigió un alto que se detengan estos hechos violentos:

"Este Colectivo externa su gran preocupación y condena estos hechos violentos, además, pide el cese total a esta serie de ataques que violentan la democracia y la libertad de expresión en Puebla".



Felipe Soto, jefe de corresponsales de El Sol de Puebla, comentó que Ricardo es un corresponsal que maneja una línea crítica hacia el Ayuntamiento de Amozoc y su edil Mario de la Rosa, especialmente en una nota en la que se acusa al alcaldede realizar un pozo de agua en plena veda decretada por la Conagua, lo que le ha valido recibir amenazas.

"Ricardo tiene su propia plataforma de noticias y replicaba mucho lo que se llevaba en El Sol acerca de Amozoc, y eso la valió para ser amenazado en redes sociales a través de bots que ya están identificados".

**Ricardo Carvajal** por su parte, nos cuenta que este lunes al llegar a su local logró visualizar 10 impactos de bala, y que para que la **Policía Municipal** llegara tuvieron que hacer tres llamadas en un aproximado de 30 minutos, cuando la Comandancia se encuentra a cinco minutos de su local.

"Casualmente la Policía Municipal tardó en llegar, afortunadamente después de interponer mi denuncia en la Fiscalía Especializada llegaron los peritos a hacer las entrevistas y revisar las cámaras de seguridad".

Él pide que cesen los ataques en su contra para poder garantizar la seguridad de su familia, ya que en sus palabras estos actos merman la calidad de vida de cualquier persona:

"Yo solo exijo que me puedan brindar seguridad a mí y a mi familia, uno ya no vuelve a ser el mismo después de un atentado así, acciones cómo éstas afectan mucho al ritmo de vida al que estamos acostumbrados a llevar".

## PULSA AQUÍ PARA LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL

Fecha de creación 2022/12/21